

*Ce qui me rend heureuse ? Une question à mille réponses. Il y a 5 ans, j'ai quitté mon pays pour une vie meilleure. À moi Paris, jeune et pleine d'esprit, beaucoup de responsabilité, loin de ma famille, je respire l'air de liberté. Faire ses études et travailler sans connaître le repos, ce n'est pas facile, mais le fait d'appeler chez moi, de savoir que ma mère est fière de moi, que mes petites soeurs sont heureuses par les cadeaux que je leur envoie, je suis la plus heureuse des jeunes filles. Encore plus heureuse de me réveiller chaque matin dans un pays de liberté, et des droits de la femme, malgré le fait que je travaille très dur, mais j'ai connu pire que ça. J'ai toujours le sourire qui me rend heureuse.*